

Deutsche Teilnehmer für IMYB stehen fest



Wachtberg, 07.05.2018: Sie stehen fest: Das Jungimkerteam des Landesverbandes Hessischer Imker e.V. mit Katharina Rehwald vom Kaiserin-Friedrich-Gymnasium Bad Homburg und Lukas Köhne und David Ferderer vom Imkerverein Bad Soden-Allendorf werden Deutschland beim 9. Internationalen Jungimkertreffen IMYB (International Meeting of Young Beekeepers) in Frankreich vertreten. Sie haben sich beim Nationalen Vorentscheid in Stockstadt gegen acht andere deutsche Teams mit knappen Vorsprung durchgesetzt. Bevor die Schüler nach Stockstadt reisen konnten, mussten sie aber zuerst die Hürde des Hessischen Vorentscheides nehmen. Dort hatten sich noch weitere Schülerinnen und Schüler, z. B. aus der Integrierten Gesamtschule Stierstadt und der St. Angela-Schule Königstein um ein Ticket zum Bundeswettbewerb beworben.

Nun wartet auf die drei 15-Jahre-alten Jungimker eine neue Herausforderung. Gemeinsam mit ihren Betreuern Dr. Gefion Brunnemann-Stubbe und Uwe Stubbe geht es im Juli nach Frankreich. Das Treffen wird in einer Landwirtschaftsschule stattfinden, zu der zwei weitere Einrichtungen im selben Department im Südwesten Frankreichs gehören. In Nerac lernen 220 Schüler im Alter zwischen 15 und 22 Jahren landwirtschaftliche Themen in Theorie und Praxis kennen, z. B. Pflanzenbau und Saatzucht oder Pferdehaltung. Zur Anlage gehört auch eine Imkerei mit zwanzig Bienenvölkern. Wie viele Teams am internationalen Treffen teilnehmen werden, ist noch nicht bekannt. Die maximale Anzahl wurde auf 30 begrenzt. Wir drücken unserem Team ganz fest die Daumen und wünschen Spaß, viele positive Eindrücke und neue Freundschaften.

Wir berichten natürlich nach dem Treffen über das Abschneiden der deutschen Mannschaft.

Kontakt: Petra Friedrich, Tel. 0228/9329218 o. 0163/2732547, dib.presse@t-online.de